
令
和
４
年
10
月
５
日
、
犬
飼
公
民
館
に
て
、

三
者
（
自
治
委
員
・
民
生
児
童
委
員
・
福
祉

委
員
）
50
名
が
集
ま
り
ま
し
た
。

各
区
に
分
か
れ
、
自
分
の
地
域
の
良
い
と

こ
ろ
、
自
慢
で
き
る
と
こ
ろ
、
今
後
や
っ
て

み
た
い
こ
と
な
ど
を
話
し
合
い
、
「
住
み
続

け
た
い
地
域
づ
く
り
」
を
地
域
で
考
え
る
き
っ

か
け
と
し
ま
し
た
。

犬
飼
町

地
域
の
良
い
と
こ
ろ
を

地
域
の
強
み
と
し
て

三
者
合
同
会
議
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犬
飼
地
区
社
会
福
祉
協
議
会

住
み
慣
れ
た
地
域
で
自
分
ら
し
く

暮
ら
し
て
い
く
た
め
に

～
少
し
の
時
間

立
ち
止
ま
り
み
ん
な
で
話
し
て
み
ま
せ
ん
か
～

★中山間事業を頑張りたい（田を荒らしたくない）
★声かけして、みんなで集まる場を作りたい
★久々に神社で祭りがあるので嬉しい
★道ばたに草花を植える（美化活動に取り組みたい）
★交流会や歩こう会を続けたい（してみたい）
★青年部を復活させて、若者のつながりを深めたい
★公園を利用し、花見やスポーツ交流などをしたい
★以前していたサロンを復活させたい
★農地を活用し、就農者を受け入れられるとよい

こんな意見が出ました

『地域で今後やってみたいこと』

住民で集まりたいという声が多かったようです。
少しずつでも実現に向けて取り組めると良いですね☆


